



Fundador y Director General: René Serrano García

25 casas las afectadas hasta el momento en Jungapeo: PCE



Sustituirán tarimas por planchas de cemento en el Mercado Melchor Ocampo



Trabajar por un Zitácuaro más limpio es responsabilidad compartida: Toño Ixtláhuac



Con marcha, habitantes de Crescencio Morales se oponen al Autogobierno



Urgente: 21 mil 192 credenciales de elector se deben renovar



Garantizar servicios básicos de salud, es parte de nuestros compromisos: Toño Ixtláhuac

través de llevar servicios básicos a las comunidades más alejadas, como una de las principales demandas de la ciudadanía.

-Entrega el alcalde dispensario médico en el Kilómetro 11, en Chichimequillas de Escobedo

Zitácuaro, Mich., 8 de agosto de 2022.- El presidente Toño Ixtláhuac inauguró el tercer dispensario médico durante lo que va de su administración, ubicado en el Kilómetro 11, en la tenencia de Chichimequillas de Escobedo. El edil destacó que aunque el rubro de salud no es responsabilidad directa del

Ayuntamiento, sino de la Secretaría de Salud, su administración contribuye con acciones como ésta en garantizar bienestar y cuidar la integridad de la población, a

Los trabajos en este sitio consistieron en la instalación hidráulica, se habilitó la red eléctrica, se construyó una techumbre de 50 m2, pintura y plafones, en beneficio de casi mil personas de tres comunidades distintas.

Urgente: 21 mil 192 credenciales de elector se deben renovar

- Las que se vencen este 2022 son 10 mil 279

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el distrito se deben renovar de forma urgente un total de 21 mil 192 credenciales de elector, esto con el fin que los ciudadanos tengan actualizado este documento de identificación.

De acuerdo al Registro Federal de Electores, de la cantidad total, 1724 credenciales vencieron en el 2019 y están pendientes de renovarse; 3 mil 838 vencieron en el 2020, mientras que 5 mil 351 vencieron en el 2021. Además este año a finales de diciembre pierden vigencia una cantidad de 10 mil 279.

En entrevista, Héctor Guzmán López Vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Distrital 03 del Instituto Nacional Electoral (INE), señaló que se viene arrastrando un rezago importante de credenciales que no se han renovar.

Dijo que el módulo de atención ciudadana funciona de lunes a viernes en un horario de 8:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, y los documentos básicos que se deben presentar para cualquier trámite son: acta de nacimiento, identificación con fotografía, así como comprobante de domicilio. Los tres deben ser originales y estar en buen estado.

Explicó que para darse cuenta si su credencial sigue vigente, el ciudadano debe revisar la parte de enfrente del documento, en el interior aparece la leyenda de vigencia y muestra el año en que se debe renovar. Por ley, una vez que el ciudadano tramita una credencial, puede estar con ella un total de 10 años, pasado este tiempo se debe actualizar.

Guzmán López, agregó que desde su creación, la credencial de elector se ha convertido en el máximo documento de identificación a nivel nacional, se requiere en la mayoría de trámites ante dependencias e instituciones. En este sentido, debe estar vigente.



El edil destacó que aunque el rubro de salud no es responsabilidad directa del Ayuntamiento, sino de la Secretaría de Salud, su administración contribuye con acciones como ésta en garantizar bienestar y cuidar la integridad de la población.



En el distrito se deben renovar de forma urgente un total de 21 mil 192 credenciales de elector,

la Región **\$8.00**
Ejemplar


JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ
NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL


Directorio Informativo La Región
 Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 **5 DE MAYO SUR N° 41-A**
TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 **notario38@hotmail.com**



*Necesitas
la Red
más veloz*



Cámbiate a Telcel

y conserva tu mismo número

¡DOBLE DE BENEFICIOS!

recarga **\$100** ➔ **\$200**
por 5 meses

*Recarga
donde quieras*

sin límite

EVONET
Distribuidor Autorizado

Vigente al 31 de Agosto de 2022

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura y Velocidad



Al portar a Telcel en la modalidad Amigo de Telcel y al ser el esquema de pago Amigo Sin límite, recibirá por promoción la beneficio de recarga de \$200 cuando la recarga de \$100 que realice en un punto de venta autorizado a partir del momento en que realice su portabilidad. Los beneficios y promociones incluidas en la recarga se aplicarán dentro de la oferta comercial vigente en la fecha de la realización de la recarga. Promoción no acumulable con otras promociones. Véase términos y condiciones de la oferta. Si el usuario cancela la línea o suspende la línea de forma definitiva durante el periodo promocional, el beneficio de promoción será otorgado únicamente a su compañía según el servicio que se le ofrezca. Véase el sitio www.telcel.com.mx para más información. Información en línea de servicios de atención al cliente y puntos de venta de Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES PRESTADOS POR TELCEL S.A. DE C.V. SE PRESTAN CON SUAVES Y EN EL ENTENDIMIENTO DE QUE LOS SERVICIOS DE COMUNICACIONES DE DATOS SON UN SERVICIO DE TELECOMUNICACIONES. TELCEL S.A. DE C.V. es una empresa registrada en el Registro Público de Información de México. C.F. 2017 y 2018.

Asume Bedolla Coordinación de la Comisión México Asia-Pacífico de la Conago

- Presenta agenda de trabajo para integrar a los estados del litoral y vincular la actividad comercial con el T-MEC y el Corredor Transistmico.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla fue designado coordinador de la Comisión México, Asia-Pacífico de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago).

Ciudad de México, 9 de agosto del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla fue designado coordinador de la Comisión México, Asia-Pacífico de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), como parte de la estrategia para fortalecer la vinculación del comercio exterior y el desarrollo económico-productivo del país.

Al encabezar la instalación de la Comisión México Asia-Pacífico, Ramírez Bedolla destacó el potencial logístico y estratégico de Michoacán para atraer mayores inversiones y generar mejores condiciones para el crecimiento económico y social del país, y presumió las aportaciones que genera el Puerto de Lázaro Cárdenas.

Compartió que en 2021 incrementó el movimiento de carga contenerizada del puerto para alcanzar los casi 1.7 millones de Teus, lo que permitió posicionarlo en el segundo lugar nacional, además de que en meses anteriores

se consolidó el tren que fusiona Kansas City Southern y Canadian Pacific para unir a Lázaro Cárdenas y Canadá dentro del T-MEC.

"México debe mantenerse como aliado de la región y consolidarse como el destino principal de inversión de alto valor agregado, tanto de Asia como del T-MEC", afirmó tras reiterar que Michoacán tiene las características, y su gobierno la voluntad para consolidar el mercado exportador.

Por otra parte, el gobernador propuso una agenda de trabajo para articular proyectos y acciones de cooperación a través de cinco ejes: infraestructura para el desarrollo, gobierno digital y simplificación administrativa, promoción, gobernanza, seguridad y certeza logística, así como vinculación y formación académica-laboral.

Gobernadores, embajadores, senadores, funcionarios federales y el sector empresarial, coincidieron en mantener la coordinación para

el desarrollo económico y relaciones internacionales de México con firme impulso a los planteamientos de Ramírez Bedolla.

Acompañaron al gobernador Rafael Marín Mollinedo, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec; Cora Cecilia Pineda Alonso, presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Asia-Pacífico-Africa; el Vicealmirante Rosendo Carlos Márquez Díaz, comandante de la

Secretaría de Marina; la embajadora Carmen Moreno Toscano, de la Secretaría de Relaciones Exteriores; Ismael Ortiz Fernández, de la Secretaría de Economía; Valentín Díez Morodo, presidente nacional del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología A.C. (COMCE); y Rubén Medina González, encargado del Despacho de la Secretaría de Desarrollo Económico.

También acudió el cuerpo diplomático acreditado en México de Australia, Malasia, Tailandia, Vietnam, Japón, República Popular de China, India, Corea, Nueva Zelanda, así como representantes de 22 entidades federativas.

Capacitará Seimujer a transportistas en municipios con Alerta de Violencia de Género

- El programa "Viajo Segura" obedece la ruta plasmada dentro del Plan de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán

Morelia, Michoacán, 8 de agosto del 2022.- La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) continuará la capacitación en perspectiva de género a operadoras y operadores del transporte público en municipios con Alerta de Violencia de Género, en seguimiento al Plan de Desarrollo Integral del Estado de Michoacán (Pladiem) 2021-2027.

La titular de la dependencia, Tamara Sosa Alanís, explicó que el programa "Viajo Segura" es un proyecto diseñado para la prevención, atención y sanción de la violencia de género contra las mujeres en el transporte de Michoacán, que obedece a la ruta para el desarrollo y bienestar de la entidad que marca el Gobierno de Michoacán, encabezado por el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla.

Detalló que este proyecto inició el pasado 25 de abril con la entrega de violentómetros ruteros a diferentes rutas del transporte público en Morelia, donde se categorizan los tipos de violencia. Asimismo se emprendió la capacitación y sensibilización a las y los operadores, personal administrativo y mandos de la Comisión Coordinadora del Transporte Público de Michoacán (Cocotra).

Lo anterior, para dar acompañamiento en el proceso legal del derecho a la justicia, para las víctimas de violencia en el Transporte Público que así lo desean.

Agregó que, al completar el proceso de formación, las y los operadores transportistas y personal de la Cocotra estarán facultados (as) para llevar la implementación del Protocolo Viajo Segura para la atención de las usuarias y se les otorgará un carnet de acreditación con un código QR para su veracidad.

El programa también será implementado al interior del Estado de Michoacán, priorizando los municipios con Alerta de Violencia Género (AVG): Uruapan, Lázaro Cárdenas, Zamora, Apatzingán, Zitácuaro, Los Reyes, Pátzcuaro, Tacámbaro, Hidalgo, Huétamo, La Piedad, Sahuayo y Maravatío.

Para la culminación de la primera etapa del programa, se contempla la capacitación de operadores (as) de Morelia y Zamora. Hasta el momento, se han sensibilizado un total de 2 mil 186 de ellos (as), entregado 4 mil 850 violentómetros y se han reportado 14 denuncias a Cocotra.



La titular de la dependencia, Tamara Sosa Alanís, explicó que el programa "Viajo Segura" es un proyecto diseñado para la prevención, atención y sanción de la violencia de género contra las mujeres en el transporte de Michoacán.

Realizamos estudios de Electroencefalograma
apoyamos tu economía

Obtén **20%** de Descuento en tu consulta en este mes de Agosto

Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur

Dr. Gervith Reyes
neurología / drogía de columna

Previa Cita en:
Selazar Nta. No. 10
Col. Cuahutláncas
H. Zitácuaro, Mich.
Mora arribano
(715)153-3767

Con marcha, habitantes de Crescencio Morales se oponen al Autogobierno

- Piden que el gobierno deje de experimentar con comunidades indígenas



Los manifestantes llegaron al centro de la ciudad casi a las 2:00 de la tarde y se apostaron frente al palacio municipal, y fueron atendidos por el Secretario del Ayuntamiento Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero y por Moisés Salazar, responsable de la atención de las comunidades indígenas.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Habitantes de la tenencia de Crescencio Morales, conformados en el grupo que han denominado 'Resistencia Civil', protestaron contra el autogobierno que se quiere

implementar en este lugar, el cual está siendo encabezado por Silvestre Chávez.

El punto de reunión fue la carretera Zitacuaro-Toluca, a la altura del estadio Ignacio López Rayón; estaba previsto comenzar desde las 8:00 de la mañana, pero en

ese momento había pocas personas. Y fue hasta las 11:30 cuando se logró conformar un grupo de 300 personas, entre hombres y mujeres, y fue así que comenzó su andar hasta el centro de la ciudad.

Entre las principales leyendas que se pudieron leer en las pancartas de la gente fueron: "Señor gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, hacemos claro cualquier anomalía que pase en Crescencio Morales, lo hacemos responsable", "Silvestre Chávez que quede claro que el pueblo de Crescencio Morales no acepta el autogobierno", "Bedolla escucha el pueblo está en lucha", "No al Autogobierno", entre otros.

Los manifestantes llegaron al centro de la ciudad casi a las 2:00 de la tarde y se apostaron frente al palacio municipal, y fueron atendidos por el Secretario del

Ayuntamiento Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero y por Moisés Salazar, responsable de la atención de las comunidades indígenas. Durante el encuentro hicieron entrega de un pliego petitorio y pidieron que el gobierno municipal sea enlace con el Gobierno del Estado a fin de que sus demandas sean escuchadas.



Los manifestantes portaban lonas y pancartas para que la sociedad conozca sus demandas y sean atendidas.

Dirección de Salud pone en marcha el programa: "Acciones que salvan vidas"

- Consistirá en llevar capacitaciones de primeros auxilios a instituciones o lugares que lo soliciten

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el objetivo de elevar la capacidad de respuesta de los ciudadanos ante un siniestro, la Dirección de Salud Municipal, puso en marcha este lunes el programa "Acciones que salvan vidas".

La acción consistirá en llevar capacitaciones de primeros auxilios y de otros temas de prevención a instituciones, dependencias y todo tipo de lugares.

Durante el arranque de esta acción, la titular de la Dirección de Salud, Laura Garibay Espinoza, señaló que se tratarán temas como: RCP, como actuar ante un sismo o incendio, esto mientras llega al lugar el servicio de emergencias.

Para un curso de capacitación, dijo que es necesario que los interesados se registren en la dependencia a su cargo, al hacerlo, los

responsables de impartirlo son Protección Civil Municipal y Cruz Roja, decidirán en dónde se realiza, los horarios y los temas específicos a tratar.

"Es importante que los ciudadanos sepan que hacer ante una emergencia, que no sólo nos quedemos viendo cómo una persona se cayó, o se hizo daño, ya que es importante actuar rápido mientras llega el apoyo", expresó.

Durante el acto, los presentes aprendieron de forma dinámica los tipos de respuesta que pueden dar al estar frente a una emergencia.



Durante el acto, los presentes aprendieron de forma dinámica los tipos de respuesta que pueden dar al estar frente a una emergencia.

Súbete Seguro, ¡capacitación y concientización motociclista!

El Gobierno Municipal a través de la Secretaría del Ayuntamiento, Secretaría de Desarrollo Humano y Tránsito Municipal, convocan a todos los clubes o motociclistas a participar el Curso de Capacitación y Concientización, el próximo 20 de agosto en el auditorio municipal Samuel Ramos, a las 10:00 am.

Al finalizar, habrá una representación teatral (actuación) en la plaza Benito Juárez y posteriormente, una caravana de concientización hacia la explanada de la feria para el curso práctico. ¡Habrá rifa de equipo y otros beneficios!

Con nueva gobernanza territorial y del paisaje, habrá un Michoacán con un medio ambiente sano: Bedolla

Morelia, Michoacán, 8 de agosto del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla enfatizó que en Michoacán se promoverá el derecho a la ciudad y a un medio ambiente sano, con una nueva gobernanza territorial y del paisaje, cuyo manejo de los recursos naturales no ponga en riesgo la vida y propicie un crecimiento económico parejo, socialmente justo, culturalmente incluyente y responsable.

Como parte del cuarto y último eje del Plan de Desarrollo Integral 2021-2027, señaló que se impulsan políticas públicas para proteger a Michoacán, que es el quinto estado con

mayor biodiversidad en México.

“Ya se sientan las bases éticas y sociales de un modelo de desarrollo que incorpore la ponderación de todas las formas de vida y el reconocimiento de los territorios de los pueblos originarios como los sitios de mayor riqueza biocultural” dijo.

Además, dijo, se decretan áreas de restauración forestal las superficies intencionalmente incendiadas, mientras que las aeronaves que ya están para la atención de emergencias civiles, se utilizan también para la atención de desastres naturales e incendios forestales.

naturales sin ponerlos en riesgo, y seremos garantes del cuidado del agua, las cuencas, los ecosistemas, el clima, los suelos, los lagos y ríos, ya que su distribución debe ser eficiente y equitativa”, añadió.

Con lo anterior, Ramírez Bedolla aseguró



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla enfatizó que en Michoacán se promoverá el derecho a la ciudad y a un medio ambiente sano, con una nueva gobernanza territorial y del paisaje.

“Promovemos también la ampliación de la superficie de las Áreas Naturales Protegidas, acompañada de programas de manejo que las convierta en motores del desarrollo de las comunidades, en la convicción de que se puede vivir y aprovechar los recursos

que se genera una gobernanza y gestión territorial sostenible para transitar a ciudades y comunidades rurales ordenadas, conectadas, incluyentes y seguras, con una relación armónica entre las actividades productivas y las vocaciones del territorio.

Arranca Feria Nacional del Cobre

-La alcaldesa Araceli Saucedo invita a visitar corazón de Michoacán, Santa Clara del Cobre

-El ingeniero Cuahutémoc Cárdenas Solórzano, el titular de Turismo, Roberto Monroy, las diputadas Macarena Chávez, Adriana Hernández, Samantha Flores, Fanny Arreola y Gabriela Cazares, presidentes municipales y autoridades de los diversos niveles de gobierno y empresarios encabezaron el evento

Santa Clara del Cobre está de fiesta, con la inauguración de la LVI Feria Nacional del Cobre, en la que el trabajo, creatividad y la pasión de los artesanos es el valor que mantiene vigente esta tradición, celebración que podrán disfrutar los propios, turistas locales, nacionales e internacionales de hoy al 16 de agosto, en la que se realiza también el Concurso del Cobre y Martillado, afirmó la presidenta municipal Araceli Saucedo Reyes.

Santa Clara del Cobre, municipio como cuna también de tradiciones, tiene mucho que ofrecer en una exposición de tal envergadura: tradiciones ancestrales, comida típica, gran oferta turística y, sobre todo, un municipio que ha salido de nuestro estado para representar a todo México con su artesanía.

El corazón de Michoacán, Santa Clara del Cobre, sorprende con una mezcla de tradición y arte. Esta edición de la Feria Nacional del Cobre, tiene como reto alcanzar a los viajeros nacionales e internacionales y ampliar la demanda hacia destinos locales.

“Esta feria es un gran escenario a nivel nacional e internacional. En Santa Clara nos sentimos muy orgullosos de poder seguir celebrando nuestras tradiciones y la dicha de poder dar a conocer nuestras tradiciones”, resaltó Araceli Saucedo.

Además resaltó que el Museo Nacional del Cobre alberga diversas piezas realizadas con técnicas ancestrales, piezas que fueron parte del Concurso de Cobre Martillado en esta edición, donde se exponen diversas artesanías que ya fueron en este momento seleccionadas y serán premiadas el día 16 de agosto, con la clausura de la feria.

Con la apertura de la LVI edición de la Feria Nacional del Cobre, se espera el arribo de miles de turistas nacionales e internacionales durante estos 10 días. Santa Clara del Cobre, reconocido a nivel internacional por su emblema de Pueblo Mágico, el cual cuenta con una marca turística que nos distingue y los proyecta.

Además Santa Clara del Cobre “El Corazón de Michoacán”, ha venido cumpliendo con la función de atracción hacia este destino en sí, generando beneficios a los prestadores de servicios que se encuentran involucrados en el sector turismo.



Con la apertura de la LVI edición de la Feria Nacional del Cobre, se espera el arribo de miles de turistas nacionales e internacionales durante estos 10 días.

En el oriente, 1127 vehículos “chocolate” se han regularizado

- Al día se hace el trámite de 25 vehículos

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego de que el Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, pusiera en marcha en Zitácuaro el módulo de regularización de vehículos de procedencia extranjera; a la fecha se han emplacado 1127 unidades a nivel regional.

Así lo señaló en entrevista el titular de la Administración de Rentas de esta ciudad, Omar Contreras Ramírez, quien detalló que al día se hacen alrededor de 25 trámites.

Reconoció que al inicio resultó complicado el trabajo, pues se trataba de un programa nuevo para el personal, el cual es del Gobierno Federal; sin embargo gracias a la capacitación recibida, hoy se desempeña sin problema alguno.

Asimismo, comentó que hace pocos días se abrió un módulo en el municipio de Maravatío, esto les ha desahogado un poco la carga de trabajo.

Para los ciudadanos que tienen un vehículo de procedencia extranjera los invito a acudir y regularizar su unidad, los requisitos son: título, comprobante de domicilio, CURP, credencial del INE, así como el pago correspondiente de 992 pesos, así como un número de teléfono y correo electrónico.

“Es muy fácil hacer el trámite, invitó a los usuarios a no recurrir a coyotes sino hacer el trámite por sí mismo; si tienen alguna duda todo el personal está en la mejor disposición de despejar sus dudas”, explicó.

Agregó que para el empadronamiento se tiene un horario de 9:00 a 3:00 de la tarde, luego mediante cita, para empacar es de lunes a sábado de 9 a 5 de la tarde.



Luego de que el Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, pusiera en marcha en Zitácuaro el módulo de regularización de vehículos de procedencia extranjera; a la fecha se han emplacado 1127 unidades.

Das WeltAuto.
Usados Certificados



¿Listo



para tu nuevo mejor

amigo?

En Das WeltAuto Zitácuaro tomamos tu vehículo a cuenta
o en consignación, agenda tu cita con nosotros.



715 153 19 00



715 156 80 43

Das WeltAuto Zitácuaro

Gobierno de Michoacán, con 80% de productividad en aprobación de iniciativas presentadas al Legislativo



El Gobierno de Michoacán presenta una productividad de casi el 80 por ciento en la aprobación de iniciativas y propuestas de reforma enviadas al Congreso del Estado.

Morelia, Michoacán, 7 de agosto del 2022.- El Gobierno de Michoacán presenta una productividad de casi el 80 por ciento en la aprobación de iniciativas y propuestas de reforma enviadas al Congreso del Estado, ya que, a la fecha, se han presentado un total de 16 proyectos de decreto, de los cuales 12, ya fueron autorizados por integrantes de la LXXV Legislatura.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó que como resultado del trabajo conjunto con diputadas y diputados locales, se han generado las condiciones para avanzar en la actualización de la legislación con importantes reformas estructurales, fiscales y económicas, además de fortalecer el sistema de salud, educativo, los derechos de los pueblos indígenas y de otros sectores sociales.

Destacó que algunas de esas iniciativas son: las reformas constitucionales en materia laboral, a la

Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados del Estado y sus Municipios para hacer posible el programa Obras por Cooperación, así como el impulso a la Ley Orgánica del Centro de Conciliación Laboral del Estado, la Ley Estatal de Educación en el Nivel Medio Superior y la Formación para el Trabajo del Estado.

Otras autorizadas por el Legislativo son la desincorporación del predio que albergaba las antiguas instalaciones del Cereso “Francisco J. Múgica” para donación al IMSS, la reforma a la Constitución y Código Penal para aumentar las penas por delitos graves, el uso ilegal de uniformes oficiales, ilícitos contra elementos de Seguridad Pública, bloqueo de vialidades estatales para delinquir.

Así como reformas a la Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública para reforzar las acciones de prevención al delito con mayores atribuciones para la Policía Auxiliar y el reconocimiento a las Guardias Comunitarias, además de que se autorizó la reestructuración y refinanciamiento de más de 19 mil 500 millones de pesos de créditos heredados por anteriores administraciones.

Trabajar por un Zitácuaro más limpio es responsabilidad compartida: Toño Ixtláhuac

- Festeja alcalde al personal del sistema de limpia, en el marco de su día.



“Mantener limpia nuestra ciudad, no solo es tarea de ellos; sino es un compromiso compartido de todos”, agregó Toño Ixtláhuac.

Zitácuaro, Mich., a 8 de agosto del 2022.- En el #DíaDelBarrendero en México, el alcalde Toño Ixtláhuac, acompañado de Vanessa Ixtláhuac, titular del DIF municipal, reconoció la labor de estas personas, quienes con su incansable labor ayudan a mantener limpias las calles y áreas verdes de Zitácuaro.

Con motivo de esta fecha, el presidente municipal y la presidenta honoraria del sistema para el Desarrollo Integral de la

Familia, entregaron presentes y festejaron a todo el personal que colabora en esta área, a manera de incentivar su actividad en beneficio de una mejor imagen urbana.

El edil reconoció el arduo trabajo que realiza el personal diariamente, tanto de madrugada como de noche. Agradeció la disposición de asear calles, colonias y espacios públicos. Recalcó que, aunque ellos redoblen esfuerzos, nunca serán suficientes sin la participación de la población para lograr un Zitácuaro limpio.

“Mantener limpia nuestra ciudad, no solo es tarea de ellos; sino es un compromiso compartido de todos”, agregó Toño Ixtláhuac.



El edil reconoció el arduo trabajo que realiza el personal diariamente, tanto de madrugada como de noche. Agradeció la disposición de asear calles, colonias y espacios públicos.

Perder a un ser querido, representa dolor y sufrimiento, con respeto y sinceridad, deseamos que la familia Ruiz Jaimes se sobrepongan al momento tan difícil que llevan en su corazón, ante el fallecimiento de



José León Ruiz Santana

que será recordado como un hombre íntegro, respetuoso y trabajador.

Descanse en paz

Atentamente
René Serrano y
Personal, directivo y administrativo
del Informativo La Región



H. Zitácuaro, Mich. Agosto 2022

Inaugura Torres Piña la edición 47 del Festival de la Guitarra de Paracho

Luego de dos años de actividades cerradas se retomaron las actividades presenciales del tradicional evento



El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, con la representación del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, inauguró la edición número 47 del Festival Internacional de la Guitarra de Paracho.

Paracho, Michoacán, 6 de agosto del 2022.- La guitarras de Paracho enamoran, hacen resonar a Michoacán en todo el país y el mundo entero.

Así lo manifestó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, quien con la representación del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, inauguró la edición número 47 del Festival Internacional de la Guitarra de Paracho.

En su mensaje, el encargado de la política interna refirió que “para nosotros las y los parachenses, además de ser la expresión simbólica más importante de la localidad, es parte de nuestra vida, ya que la mayoría de nosotros y nosotras tenemos al menos a algún familiar que se dedica a la laudería o a la comercialización de los instrumentos”, afirmó.

Ante el presidente municipal, René Padilla Andrés, señaló que el Festival Internacional de la Guitarra ha albergado las notas musicales de cientos de excelsos y virtuosos intérpretes del maravilloso instrumento; además de que las piezas que elaboran los maestros artesanos han servido para la expresión de miles de artistas como Silvio Rodríguez y Francisco Céspedes, entre otros.

Finalmente, expresó que este evento

vuelve a retomar el color y tradición que siempre ofrece la gente de Michoacán.

“Paracho enamora y hace sonar al mundo con sus guitarras; que sea este Festival una oportunidad de seguir sumando, trabajando en unidad por un mejor desarrollo, por un mayor bienestar, con Honestidad y Trabajo sigamos a ras de piso transformando para bien nuestra sociedad”, concluyó.

Por su parte, el director general del Instituto del Artesano Michoacano (IAM), Cástor Estrada Robles, mencionó que en la 47 edición del Concurso Nacional de Constructores de Guitarra e Instrumentos de Cuerda, mismo que también se realizó en el marco del Festival, participaron 184 artesanas y artesanos con el mismo número de piezas inscritas, en las categorías de concierto, estudio, popular, grandes maestros e instrumentos de cuerda.

Agregó que en el 27 Concurso de Juguete Michoacano y Miniatura, participaron 188 artesanas y artesanos, de 21 localidades del estado, con 297 piezas, en las diferentes ramas artesanales que son; madera, madera torneada, alfarería libre de plomo, textiles de algodón, fibras vegetales y miniatura.

El Festival de la Guitarra Paracho 2022 se realiza desde este 6 al 14 de agosto, en la que se pueden encontrar una amplia gama de trabajos artesanales de producción de guitarras de madera y otros instrumentos de cuerda.



Elevamos nuestras oraciones por otro amigo que se va "El gran Rorro", excelente deportista, deseando a sus seres queridos sea ligero su sufrimiento.
Descanse en paz



**Ezequiel Bárcenas
Mendoza**
Sinceramente
René Serrano García.

H. Zitácuaro, Mich.
Agosto 2022





**Asistencia inmediata las 24 hrs
los 365 días del año.**

“Resuelve por anticipado lo inevitable”



funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO

Adquiérello hoy y paga poco a poco,
precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439	Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439
--	--





\$8.00 Ejemplar

Plan Estatal promueve un desarrollo de Michoacán más justo y equitativo, destaca Bedolla



Ramírez Bedolla manifestó que se trabajan grandes proyectos de conectividad, movilidad, de inversión, infraestructura y servicios, tomando como articuladores las zonas urbanas.

Morelia, Michoacán, 6 de agosto del 2022.- Mediante el eje de Prosperidad Económica del Plan de Desarrollo Integral 2021-2027, se promueve un estado más justo y equitativo para las y los michoacanos, aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

“Desde que iniciamos esta administración, impulsamos acciones que permiten a todas y todos tener igualdad de oportunidades como el combate a la corrupción, la disciplina fiscal y financiera, la transparencia y generación de empleos; el camino es concretar la austeridad para que no vuelva a existir un gobierno rico con un pueblo pobre” recaló.

Aportó que también se impulsa un desarrollo económicamente incluyente con programas nunca antes considerados como becas para familias de niños con cáncer y personas con discapacidad; además de

apoyos de fertilizantes al campo y guarderías NIDOS para madres y padres jornaleros.

Esto sumado a un trabajo conjunto con empresarios para sacar adelante a Michoacán, en donde resalta el impulso de las prestaciones que merecen los trabajadores de la industria aguacatera.

Ramírez Bedolla también añadió que se trabajan grandes proyectos de conectividad, movilidad, de inversión, infraestructura y servicios, tomando como articuladores las zonas urbanas.

Algunos de éstos, dijo, son el Metrobús de Morelia en donde ya se realizan los estudios de movilidad; la ampliación a cuatro carriles de la autopista Pátzcuaro- Uruapan- Lázaro Cárdenas; un segundo anillo periférico para la capital michoacana; la autopista Uruapan-Los Reyes-Jacona- Zamora; la modernización de las carreteras libres de Zitácuaro- Maravatío y Ecuandureo- La Piedad; la recuperación de la brecha central en Tierra Caliente y la interconexión entre esa zona con La Costa, a través de la carretera Aguililla – Caleta de Campos.

Si no se trata a tiempo, depresión adolescente puede derivar en suicidio

- La SSM fortaleció el programa de salud mental que ofrecen servicios gratuitos.

Morelia, Michoacán, 6 de agosto del 2022.- La depresión en adolescentes no tratada de manera oportuna puede derivar en problemas emocionales, de conducta y suicidio; por ello, la importancia del cuidado de su salud mental.

El gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, a través de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), fortaleció el Programa de Salud Mental, donde se atiende las adicciones en etapas tempranas, así como los problemas de ansiedad, intento suicida y crisis por esquizofrenia o trastorno bipolar.

Es así, que a través del Hospital Psiquiátrico de Morelia “Dr. José Torres Orozco”, se brindan servicios de urgencias las 24 horas del día, con internamientos no mayores a las 72 horas en crisis de ansiedad, intento suicida y otros más,

con respeto a los derechos humanos y garantías de los ciudadanos.

Los servicios son gratuitos y se cuenta con un equipo multidisciplinario de psiquiatras y psicólogos capacitados para brindar atención pronta y oportuna a los pacientes que así lo requieran.

La SSM exhorta a madres y padres de familia estar pendiente de sus jóvenes si presentan irritabilidad elevada, ira, tristeza frecuente o episodios de llantos, disminución de interés en actividades, dificultad para divertirse, falta de energía o cansancio, aislamiento social y falta de comunicación.

Así como miedo al rechazo, dolores de cabeza o de estómago, mareos y náuseas sin aparente causa médica, bajo rendimiento escolar, problemas de concentración, insomnio, falta de apetito

e intención de suicidio.

Existen muchos factores que aumentan el riesgo de que se manifieste o se desencadene la depresión adolescente que van desde problemas que impactan de forma negativa en su

autoestima, como obesidad, malas relaciones con sus compañeros, acoso prolongado o dificultades académicas, hasta casos de violencia, abuso sexual, tener afecciones de salud mental como alteraciones de la conducta alimentaria, problemas de aprendizaje, hiperactividad, dificultades para desapegarse de problemas o personas; ser autocrítico o pesimista, consumir alcohol, tabaco y otras drogas

Michoacán trabaja para garantizar vacuna anti COVID-19 a menores de 18 años

Morelia, Michoacán, 7 de agosto del 2022.- El Gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla trabaja para garantizar que niños, niñas y adolescentes menores de 18 años cuenten con su biológico anti COVID-19.

Es así que hasta el día de hoy se han aplicado 300 mil 271 dosis a menores de 5 a 11 años; mientras que a los de 12 a 14, 209 mil 236.

En el grupo poblacional de 14 a 15 años se han aplicado 123 mil 977 y finalmente a los de 15 a 17; 377 mil 363 dosis.

Asimismo, han sido aplicadas 9 mil 774 dosis a menores de 12 a 17 años con comorbilidades como condiciones cardíacas crónicas, enfermedades pulmonares crónicas, de riñón, inmunosupresión y enfermedades endócrinas.

En total en todos los grupos poblacionales se han logrado completar 329 mil 631 esquemas de inmunización, lo que ha permitido la contención de la pandemia.



A través del Hospital Psiquiátrico de Morelia “Dr. José Torres Orozco”, se brindan servicios de urgencias las 24 horas del día, con internamientos no mayores a las 72 horas en crisis de ansiedad, intento suicida y otros más.



El Gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla trabaja para garantizar que niños, niñas y adolescentes menores de 18 años cuenten con su biológico anti COVID-19.

Sustituirán tarimas por planchas de cemento en el Mercado Melchor Ocampo

- Ya se ha hecho una plancha en el pasillo de en medio

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Locatarios del Mercado Melchor Ocampo, pretenden sustituir las tarimas por planchas a base de cemento. Con dicha iniciativa pretenden dar una mejor imagen de este lugar para los usuarios, además extremar la limpieza e higiene en cada puesto.

Actualmente las tarimas son de madera o de hierro, y con el paso del tiempo, así como la limpieza diaria con agua y jabón las ha desgastado; están en mal estado, además brindan una mala imagen.

Gerardo Alcántar Presidente de la Unión de Locatarios Melchor Ocampo, recordó que esta acción que están emprendiendo, fue una promesa de campaña del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela. Por el momento y con miras a hacerla realidad, ya se ha construido una plancha, ésta se encuentra en el pasillo central, está forrado con mosaico ahí se vende pollo y da muestra de que es un proyecto viable.

Dijo que esta idea ya se hizo del conocimiento de los locatarios, la mayoría está a favor; el paso siguiente es establecer la comunicación con el Gobierno Municipal a fin de dar seguimiento y que pronto sea una realidad.

“Lo que queremos es seguir adelante con esta propuesta, cambiar las tarimas por planchas, sin que se salga más, sin que se mueva, sino por comodidad, por higiene; es bueno y quién tiene que decidir es la gente, ya que todos quieren un puesto limpio”, explicó.

El representante de los locatarios del Mercado Melchor Ocampo, agregó que esta propuesta ya fue hecha del conocimiento de la dependencia responsable de atender este sector, están a la espera que les autoricen el cambio, en cuanto esto ocurra, de inmediato pondrán manos a la obra, hay muchos interesados en mejorar su centro de trabajo.



Actualmente las tarimas son de madera o de hierro, y con el paso del tiempo, así como la limpieza diaria con agua y jabón las ha desgastado; están en mal estado, además brindan una mala imagen.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

ACEPTACIÓN

El proceso de cada persona, para conocerse es diferente, y ocurre en distinto tiempo, y siempre se tienen que superar una serie de obstáculos para ir madurando, y logrando con ello, saber de nuestras capacidades y de los límites que tenemos, de lo que nos es posible y de los impedimentos para realizar algo.

Todo sujeto que no mide su potencialidad, está en riesgo de no lograr los objetivos que se plantea, o por lo menos, no hacerlo en el tiempo en que los quisiera hacer.

Una de las metas del hombre o la mujer, debería ser el de conocerse, y ello lo pudiéramos lograr, apoyados en la educación, escuchando los consejos de los padres, y de aquellos que nos quieren y que nos pueden hacer ver nuestras debilidades y fortalezas, para con ello saber nuestros alcances.

Conocerse a uno mismo, es la tarea más difícil, pero no imposible, debido a que se ponen en juego directamente la racionalidad, nuestros miedos, y pasiones, aunque una vez que nos conocemos a fondo, sabremos comprender a los demás y la realidad que nos rodea.

Es sólo mediante el autoconocimiento que aprendemos a desenvolvernos con eficacia en la vida, pues afrontamos de manera óptima el día a día, y cada caso que se nos va presentando. Distinguir lo que sentimos, y lo que nos hace sentir, saber de las metas que deseamos alcanzar, y diseñar las estrategias para estar bien, y obtener lo deseado, son muestra además de inteligencia interpersonal; lo que significa, el entendimiento propio y de los demás.

Cuando tenemos claro lo que somos, y para qué somos aptos, encontramos fácilmente las maneras y formas, o el camino adecuado para el cumplimiento de los objetivos que nos planteemos, y aunque existan circunstancias que nos puedan desviar del sendero, siempre encontraremos la forma de volver a la ruta adecuada en la que podamos estar satisfechos.

Tener control de nuestras emociones y no dejarnos guiar por sentimientos negativos, es el primer paso del autocontrol y una de las etapas que un sujeto que desea desarrollar su inteligencia emocional, debe considerar, por lo que, identificar la negatividad, para transformarla en positivismo, es una oportunidad, que reconduce a la una vida liviana.

La aceptación, es primordial para el conocimiento personal, es decir no debemos renegar de lo que somos, ni sufrir por lo que representamos, considerando que somos un cúmulo de virtudes, pero también de defectos, de los que no nos podemos desprender, ni tampoco cambiar fácilmente, pero sí manejar a nuestro favor, hasta tener lo que queremos y posiblemente mereceremos.

El aprecio a lo que somos, y lo que representamos, no puede venir de nadie más que no sea primero de nosotros mismos, por eso, como decía Jean-Jacques Rousseau, “nadie puede ser feliz, si no se aprecia a sí mismo”, por lo que, analizando nuestras capacidades y nuestras limitaciones, nos podemos fijar metas a corto y mediano plazo y en función de ellas y de su logro paulatino, añadir nuevas, y aquellas que nos puedan exigir mayor esfuerzo.

Una vez que sabemos de lo que somos capaces, es necesario actuar en consecuencia, pues sin iniciativa, y sin la prueba, no podemos saber de nuestros alcances, ni las debilidades que debemos superar, ni las fortalezas que hemos de reforzar.

La comprensión, sobre el estado de las cosas, y el análisis del cómo nos vamos sintiendo durante el proceso de conocimiento personal, es un espacio para la reflexión, la retroalimentación, y el enriquecimiento de las experiencias, de tal suerte que, si fuera necesario, nos tomemos un descanso para recobrar fuerza y con más ahínco, continuar los pasos a lo deseado.

Solo sabiendo quiénes somos, los esfuerzos por ser mejores rendirán frutos, y eso será una cuestión de la que seremos beneficiarios directos y salpicaremos de bienestar a los demás, mejorando nuestra relación con los demás, pero sobre todo con nosotros mismos.



CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡Chécate!!

Fijo Consultorio:
715-688-11-40

Celular Consultorio:
715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D. H. Zitácuaro, Michoacán.

25 casas las afectadas hasta el momento en Jungapeo: PCE

-Además de los daños en el municipio del oriente se reportan afectaciones en caminos de Uruapan, Aquila y Coalcomán

Jungapeo, Mich.- 22 de agosto del 2022.- El reporte preliminar indica que hay 25 domicilios afectados por las lluvias en el municipio de Jungapeo, sin que hasta el momento se registre alguna persona lesionada, informó el coordinador de Protección Civil del Estado (PCE), Jorge Romero.

El funcionario detalló que bomberos de Zitácuaro y Jungapeo se encargan ya de la situación, pero que ya personal de Protección Civil del Estado realiza inspecciones para verificar si el clima sigue generando afectaciones.

"Toda esa es información al momento. Sigue siendo una situación en curso que se tiene que monitorear y estamos revisando, por instrucciones del Secretario de Gobierno (Carlos Torres Piña), todos los puntos donde se registran complicaciones. Sobre Jungapeo hay casas y caminos afectados por lodo, tierra y agua, pero sin lesionados y de momento hay 25 casas afectadas con 50 habitantes".

El servidor público señaló que además el mismo se dirige a Uruapan, dado que se reporta un posible socavón en la carretera del Sabino que afectaría al tráfico que utilizan las

comunidades de la zona y tráilers de carga hacia Morelia o Lázaro que usan esa vía alterna.

También comentó que se reporta hundimiento en tierra en la carretera que



25 domicilios afectados por las lluvias en el municipio de Jungapeo, sin que hasta el momento se registre alguna persona lesionada.

comunica a los municipios de Aquila y Coalcomán.

Asimismo expresó que se cuenta con el

apoyo de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas para atender esas complicaciones, así como de los municipios.

Guardia Civil asegura 5 vehículos con reporte de robo en distintos hechos; hay 2 detenidos

Michoacán, 06 de agosto del 2022.- Resultado de los diversos operativos de vigilancia en los municipios y de la atención a denuncias realizadas a los números de emergencias, los agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), aseguraron cinco vehículos con reporte de robo en distintos hechos; hay dos detenidos.

Mientras que los oficiales de la Guardia Civil se encontraban en el despliegue de recorridos de vigilancia en las calles y en la realización de operativos para localizar vehículos con reporte de robo en las demarcaciones de Morelia, Uruapan, Zacapu y Chilchota; lograron recuperar cinco automóviles que habían sido denunciados como robados, algunos de ellos con violencia, así como también detuvieron a dos presuntos implicados en los sucesos.

Cabe señalar que las unidades aseguradas, así como los aprehendidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente a fin de llevar a cabo las diligencias correspondientes.

Con estas acciones, el personal de la SSP continúa con los esfuerzos para garantizar resultados positivos a la ciudadanía y mantiene su compromiso por velar por su seguridad; asimismo se pone a sus órdenes en las líneas de emergencias 911 y 089, para brindar apoyo en caso de necesitarlo.



Con estas acciones, el personal de la SSP continúa con los esfuerzos para garantizar resultados positivos a la ciudadanía

A proceso presunto responsable de violación y abuso sexual cometidos contra su vecina de 13 años

Morelia, Michoacán, a 8 de agosto de 2022. La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo vinculación a proceso contra Rafael "N", presunto responsable de Violación Agravada y Abuso Sexual a Persona Menor de 16 años de Edad, delitos perpetrados en agravio de su vecina, en Tarimbaro.

El pasado 31 de julio, la adolescente de 13 años caminaba acompañada de otra persona menor de edad, cuando comenzó a llover, situación que el ahora detenido aprovechó para sugerirles que subieran a la combi que tripulaba y, debido a que la víctima lo conocía, ingresaron a la unidad, donde Rafael "N" la atacó sexualmente.

Por estos hechos, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Violencia Familiar y de Género inició una Carpeta de Investigación y, luego de llevar a cabo los actos pertinentes, obtuvo datos de prueba de la posible relación de Rafael "N" en el delito, de quien solicitó orden de aprehensión en su contra, la cual fue cumplimentada.

El detenido fue presentado en audiencia ante el Juez de Control, quien resolvió su vinculación a proceso, le fijó prisión preventiva oficiosa y estableció dos meses de plazo para el cierre de la investigación complementaria.

La FGE reafirma su compromiso de llevar ante los tribunales a toda persona que atente contra la integridad de las niñas, niños y adolescentes, para que ningún delito quede impune.

Falleció la mujer embestida por el ferrocarril

- La víctima tenía 78 años de edad
- El accidente tuvo lugar sobre la avenida Morelos Norte

Morelia, Mich.- 06 de agosto de 2022.- Lamentablemente falleció en un hospital la mujer que fue impactada por el ferrocarril en las inmediaciones de la zona conocida como "El Pipila" en la capital michoacana. Según confirmó la Fiscalía General del Estado.

La ahora occisa fue identificada como María E., de 78 años de edad, misma que resultó severamente herida tras ser golpeada por el tren sobre la avenida Morelos Norte casi en el cruce con División del Norte.

En un primer momento la infortunada fue auxiliada por los elementos de la Policía Morelia, así como por paramédicos, aun con signos vitales de emergencia la trasladaron al Hospital de la Mujer, donde debido a la gravedad de las heridas que presentaba pereció.

El área del incidente fue acordonada por los oficiales municipales, minutos después arribó el personal de la Unidad de Atención Inmediata de la Fiscalía General del Estado, para emprender las correspondientes averiguaciones y al confirmarse el deceso peritos se trasladaron al citado nosocomio para realizar el levantamiento del cuerpo.

Choque entre 2 camionetas deja 13 jornaleros heridos en la Morelia-Quiroga

- Ocho de los pacientes fueron llevados a la clínica del IMSS ubicada en Tacicuaró, Morelia. El resto fue canalizado al IMSS de Zacapu.

Tzintzuntzan, Mich.- 09 de agosto del 2022.- Un choque entre dos camionetas dejó 13 jornaleros lesionados, ellos se dirigían al corte de fresa, indicaron contactos policiales y de rescate, los cuales agregaron que el accidente ocurrió sobre la carretera Quiroga-Morelia.

Trascendió que lo anterior sucedió la mañana de este martes a la altura de El Puerto del Tigre, municipio de Tzintzuntzan, justo al exterior del Centro Ecoturístico "La Mesa".

El percance fue reportado por unos automovilistas y minutos después arribaron paramédicos locales, así como de Huiramba y Quiroga, quienes auxiliaron a los heridos y los canalizaron a hospitales de Morelia y Zacapu.

Los elementos de la Policía de Tránsito se encargaron del peritaje correspondiente para deslindar responsabilidades, además, aseguraron los vehículos involucrados y los llevaron a un corralón.



El área del incidente fue acordonada por los oficiales municipales, minutos después arribó el personal de la Unidad de Atención Inmediata de la Fiscalía General del Estado,